

学校だより

宝達志水町立相見小学校  
令和3年5月11日(火)

No. 3

文責 清水ひとみ



# 相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

## 相見っ子スマイル遠足 ~4月28日(水)~

「1年生を温かい気持ちで迎えるとともに、6年生に最上級生としての意識をもたせること、そして、異学年交流をさかんにすること」を目的に、相見っ子スマイル遠足を行いました。保護者の皆様には、お弁当の準備等、ご理解・ご協力、ありがとうございました。

当日は、今にも雨が降りそうな天気となり、予定を「校内オリエンテーリング」に変更して行いました。ただ、朝の晴れ間の中で、1か所だけ校区内のチェックポイントに行くことができました。どの班も、6年生のリーダーを先頭に、交通ルールを守り安全に歩くことができました。



無事到着!



【ボール運び】  
力を合わせ、  
速さをそろえて



【大縄とび 20回】  
声を合わせて、力を合わせて

【低学年 めあて】  
友達と仲良くしよう  
【中学年 めあて】  
友達と仲良くし、助け合おう  
【高学年 めあて】  
集団の中で自分の役割を自覚  
して、みんなで協力しよう



【ふり返りタイム】  
班ごとに、自分の言葉で  
思いを伝え合いました。



【ハンカチ落とし】  
ハラハラ ドキドキ!  
笑顔がいっぱい



代表委員のみなさん  
準備・進行等、ご苦労様でした!



【1年生の自己紹介】  
元気よく、自分の名前と将来の夢を発表することができました。

### [相見っ子宝の木]

1年生を迎える遠足での一人一人のめあてをハート型のカードに書き、掲示しました。1年生は自分の名前を丁寧にしっかりと書いて、掲示ができました。



閉会式の感想交流では、「同じ班の人の名前を全部覚えることができました。」「仲良く楽しく活動できました。」などの感想をたくさん聞くことができました。めあてを達成できました！

### [相見っ子宝の木]より

<2年：吉岡 華>

なかよくして、いくところがどんなところでも、1年生にやさしくしてあげたいです。

<3年：濱田 結菜>

1、2年生がこまっていたら、たすけたいし、みんなでなかよく楽しくしたい。

<4年：田中 愛莉>

みんなで仲よくし、まわりのことを考えて行動したいです。また、来年は高学年なので、高学年のすることもしっかり見ていきたいです。

<5年：池村 望白>

「集団の中で6年生をささえる」役割を自覚して、マナーを守って、1年生と仲よくなったり、楽しくしたり、安全でいられるようにしたいです。1年生が楽しい遠足だと思ってくれたらうれしいです。

<6年：中村 優生>

6年生としてしっかりみんなをまとめ、最後にみんなが「楽しかった」と思えるような遠足にしたいです。一人で行き出ないようにしたいです。



相見っ子宝の木としてスタート！ 6年生のさらなる活躍を！

## ～ ゴールデンウィークが終わりました ～

連休中には、大きな事故や事件がなくほっとしています。それぞれのご家庭での過ごし方があったことだろうと思います。お疲れさまでした。

さて、4月の入学式・始業式から1か月が過ぎました。日を重ねるごとに1年生が「1年生らしく」なっています。初めての授業参観、初めての遠足など、初体験が続いた1年生でした。しかし、欠席もとても少なく、元気に登校しています。「おはようございます」のあいさつを自分から先にしてくれる姿、「失礼します」と大きな声で言って職員室に入る姿など、凛々しい1年生の姿が広がってきています。これからますます楽しみです。

また、最高学年となった6年生も頑張っています。毎朝の縦割りあいさつ運動、大きな声を出しています。黙働そうじの班長として、委員会のトップとして、自覚をもって動いています。

ただ、皆さんもご存知のように、石川県は県独自の緊急事態宣言を発出しました。「ご自身やご家族をはじめ大切な人の安全のためにも『新しい生活様式の実践』『人と人との接触の回避』『感染リスクの高い場面の回避』の徹底について、ご協力をお願いします。」とあります。学校・家庭・地域が連携し、今を乗り切りたいと思います。ご理解・ご協力、よろしくをお願いします。